











pax christi Rhein-Main Regionalverband Limburg-Mainz

Ökumenische Aktion Wanderfriedenskerze 2023

»Frauen brauchen Frieden – Frieden braucht Frauen«



Wanderfriedenskerze Kassel

Ausleihe und Rückgabe:

Haus der Kirche Kassel Wilhelmshöher Allee 330, 34131 Kassel

Kontakt:

Frau Radeck, Referat Erwachsenenbildung 056193781292

Heike.radeck@ekkw.de

Bitte Termin zur Abholung vereinbaren!

Reservierungen:

https://pax-christi.de/wanderfriedenskerze/kerzen-buchen

oder per Mail an: wanderfriedenskerze@pax-christi.de



Wanderfriedenskerze Kassel

Diese Wanderfriedenskerze wurde im Kirchspiel Herleshausen-Nesselröden gestaltet von Uschi Rimbach.

Neben klassischen Motiven wie Kreuz, Regenbogen und Friedenstaube haben wir auch Motive des Weltgebetstags 2024 abgebildet.

Das Kreuz - grün wie die Hoffnung; gold wie das Licht des Ostermorgens -erinnert an Jesus Christus, der spricht: "Was ich euch zurücklasse, ist Frieden: Ich gebe euch meinen Frieden – einen Frieden, wie ihn die Welt nicht geben kann. Lasst euch durch nichts in eurem Glauben erschüttern, und lasst euch nicht entmutigen!" (Joh 14,27; Neue Genfer Übersetzung)

Der Olivenbaum, die blühenden Mohnblumen und das Band schlagen eine Brücke zur Liturgie des Weltgebetstags 2024, die in Palästina entstanden ist. In einer Fürbitte heißt es da: "Vereint in Gottes lebendiger Geistkraft und verbunden durch das Band des Friedens…". In Palästina stehen einige Olivenbäume, die schon zu Lebzeiten Jesu existierten. Durch kriegerische Zeiten und Jahrzehnte des Friedens hindurch tragen sie bis heute Früchte.

Das "Band des Friedens" ist in den Farben der ukrainischen Flagge gestaltet. Nicht nur für die Menschen in der Ukraine, für alle Frauen, Männer, Kinder und Jugendlichen, deren Leben vom Krieg bedroht ist, beten wir um Frieden.

Dabei erinnert uns der Regenbogen an Gottes Versprechen: "Solange die Erde steht, soll nicht aufhören Saat und Ernte, Frost und Hitze, Sommer und Winter, Tag und Nacht." (1. Mose 8,22; Lutherbibel 2017) Darüber hinaus symbolisiert er die bunte Vielfalt der "Familie Mensch" weltweit.

Die Taube steht für Gottes Geist, der alle beflügelt, die sich für die Schaffung und Bewahrung des Friedens einsetzen.

Uschi Rimbach und Pfr.in Katrin Klöpfel

Kirchspiel Herleshausen-Nesselröden; Kirchenkreis Werra-Meißner